



き！笑顔あふれる 校生活がスタート！

1_ 式典終了後、全員で記念撮影。2_ 校門前で記念撮影をする新1年生。3_ 山下校長から学校生活についての説明を受ける新1年生。9年生の生徒と横に並び、将来の自分の姿をイメージしながら、立派な上級生になってくださいと祝福された。4_ 教室で担任の先生のお話を聞く新1年生。5_ 2・3年生によるダンスの披露。6_ 保護者と一緒に教科書を確認する様子。



春の穏やかな陽気の中、町内の2つの義務教育学校で令和6年度入学式が行われました。
今年度から新1年生になる児童は町全体で16人。期待と不安を抱きながら児童たちは初めての学校生活をスタートさせました。

4月11日（木）、光の森学園で開催された入学式では、上級生と手をつなぎ緊張した様子の児童たちが入場すると、保護者や在校生たちは温かな拍手を送って出迎えていました。

その後、担任の先生から名前を呼ばれると、児童たちは元気よく「はい！」と答え、続く校長先生の式辞もしっかりと聞いていました。
式典の後半には、2年生から学校で習った漢字や計算の紹介と、2・3年生によるダンスの披露があり、「これから一緒に勉強しようね！光の森学園ようこそ！」と歓迎の言葉が贈られました。





7_教室で上級生と交流する新1年生。8_式典終了後、全員で記念撮影。9_保護者とフレームで記念撮影。10_ワクワクドキドキの入場。11_教科書授与では一人一人手渡しで受け取りました。



わくわく！どきどき 新1年生16人の学

令和6年度 義務教育学校 新1年生 16名

- ・光の森学園 … 4名
- ・三ツ星学園 … 12名



4月12日（金）、三ツ星学園で入学式が開催されました。式典の前、教室に集まった新1年生は、6年生から絵本の読み聞かせや学習用タブレットの使い方を教わりました。その後、担任の先生から起立や礼の仕方を教わり本番に臨みました。

式典が始まると、校長先生や来賓の方々のお祝いの言葉に元氣よく「ありがとうございます！と返事をしています！」と返事をしていました。

新1年生の皆さん。入学おめでとうございます！明るく楽しい学校生活を送ってください！

